

Mardi 25, nous nous sommes tous rendus à l'Equipôle pour une journée inter-centres organisée par la CCPL. Au programme: lecture de contes par l'association Addes, rallye photo, jeux extérieurs, ferme pédagogique et médiation animale avec la ferme Ar Kezeg Bihan de Plougras et la grimpe d'arbre avec l'Arbre à Lutik de Plouisy. Cette journée s'est clôturée par un magnifique spectacle équestre proposé par la compagnie Osmose de Daoulas. Une belle journée pour les enfants.

Nous avons achevé cette semaine par une boum internationale avec un goûter gargantuesque préparé par les enfants avec des saveurs d'ailleurs : gâteau anglais aux carottes, pancakes américains, pizzas italiennes au chocolat, cocktails exotiques. Un vrai moment d'échanges.

Le mois d'août a pointé le bout de son nez et avec lui un nouveau thème : sportez vous bien! C'est parti pour 2 semaines à fond!

Il y en a eu pour tous les goûts : du jeu plus calme (jeux bretons, luge), du jeu très sportif (biathlon avec ski et tir, tournoi de foot, accroport, jeux aquatiques) , du sport cérébral (puzzle, jeux de société, tangram, casse tête, morpion, bataille navale géante, loto).

Nous avons eu plusieurs moments forts lors de cette quinzaine : la journée surprise où nous avons fait venir des structures gonflables à la salle avec Défoul' Parc de Plourin les Morlaix. Il y eu aussi la journée Intervilles où les activités se sont enchaînées toute la journée pour départager les différentes villes représentées. La sortie à l'île de Batz a beaucoup plu car en plus du traditionnel tour en car dont ils ne se lassent jamais, nous avons aussi pris le bateau! Sur place, nous avons organisé différents jeux et on n'a pas vu la journée passer !

Pour achever cette belle quinzaine, une kermesse était organisée. Différents stands étaient en place et les enfants, avec leur budget de 30 € chacun, pouvaient aller d'un stand à l'autre tant que leur porte monnaie leur permettait de s'amuser ! Il y avait même une tombola où de beaux lots étaient à gagner. Une belle réussite où tous les enfants sont repartis avec des cadeaux. Nous remercions le Leclerc de Landivisiau et le Super U de Landivisiau pour leur extrême

générosité pour les enfants, ainsi que la municipalité pour nous avoir transmis des lots restants depuis le Pardon communal, un grand merci à vous tous pour les enfants!

Une journée à sensation a enchanté les 43 enfants inscrits pour la sortie. Ils ont profité des installations en filet dans les arbres au domaine de Treuscoat à Pleyber Christ. Les plus grands ont testé le circuit Parcabout, et les plus petits, le minibout.

Après le pique-nique pris sous les arbres, chaque groupe a ensuite participé à un jeu de piste dans le bois avec des énigmes à résoudre. Le retour en car était bien calme!!!

Cette dernière semaine, les enfants du centre de loisirs ont fait différentes activités sur le thème : "plus tard, je serai..."

Hormis le souhait de devenir princesse ou chevalier, certains se sont projetés en docteur, pompier, coiffeur, pâtissier , peintre et même dentiste!

Durant la semaine , ils ont également été chimiste en expérimentant certains mélanges , tel que le combiné de mousse à raser , eau et colorant alimentaire qui se transforme en goutte de pluie.

Le mini camp

Début juillet, un groupe de 16 enfants de 6/7 ans s'est retrouvé à la salle sports pour un mini camp de 2 jours sur le thème Koh Lanta. C'était la première fois qu'un séjour était organisé pour cette tranche d'âge et pour certains une première en tente ou sans leurs parents. Les enfants, répartis en deux équipes (les rouges et les jaunes) se sont affrontés dans de nombreuses épreuves, préparées par leurs animatrices Pauline et Laëtitia: force, précision, solidarité vitesse et agilité étaient de rigueur. Comme dans l'émission télé, les enfants ont du trouver de l'eau et de la nourriture (ils ont fait eux même leurs courses!), ils ont installé leur camp (la météo étant trop hasardeuse, la nuit s'est passée dans la salle de sports mais tout de même dans la tente!), ils ont préparé leur repas (une grande fierté pour certains) et avec l'aide des animatrices, ils ont réalisé toutes les missions de la vie

quotidienne d'un campement : faire à manger, la vaisselle, le ménage.

Un des temps forts de ce séjour aura été les épreuves aquatiques à la piscine de Landivisiau, où nous avons réussi à pêcher des poissons! Nous n'avons bien entendu pas oublié les épreuves de confort qui permettaient de gagner des bonus sucrés et les épreuves d'immunité qui dispensaient d'un passage de balai! Après l'orientation et l'épreuve des poteaux, les scores étaient serrés mais la victoire est revenue aux Rouges! Un vrai grand merci à tous les enfants qui ont joué le jeu à fond et se sont donné à fond dans les épreuves.

Une belle première expérience qui semble avoir plu aux enfants et qui donne déjà de nouvelles idées aux animatrices pour l'été prochain.